

Miércoles 17 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

[http://www.youtube.com/watch?feature=player\\_embedded&v=qmF30D0FQUU](http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=qmF30D0FQUU)

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/8f8b0f7/click-gobernacion-de-santander-16-17-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

#### Titulares

- *Administración Departamental exaltó el trabajo y liderazgo de la mujer campesina*
- *En Santander se cumplió con éxito el segundo simulacro nacional de evacuación por sismo*
- *Cubierta del polideportivo y electrificación rural en Barbosa, compromisos del Gobernador*

## Gobernador ratifica compromiso para erradicar la pobreza extrema en Santander

**BUARAMANGA.** Generación de empleo y competitividad, acceso a la educación, salud y a los servicios públicos, entre otros programas, son estrategias que se trabajan desde la Administración Departamental, en el Gobierno de la Gente, para erradicar la pobreza extrema en esta región del país.

Así lo expresó el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, este miércoles en el Club Unión de Bucaramanga, en la conmemoración del Día Internacional de la Erradicación de la Pobreza extrema, que se institucionalizó desde 1993.

#### En la lucha

El gobernador Richard Aguilar Villa dijo que “aún faltan 10 mil 100 familias por salir de la pobreza extrema en esta región, por eso trabajamos incansablemente de la mano con la Red Unidos y las entidades públicas para construir una sociedad justa y sin pobreza. Es una directriz del Gobierno Nacional combatir la pobreza, y en Santander es una prioridad de la Administración Departamental, porque aquí la lucha contra la pobreza es en serio”.

Este encuentro contó con la participación de funcionarios de la Defensoría del Pueblo, del programa presidencial de la Red Unidos, de la Gobernación y alcaldes de los municipios de este departamento.

## Administración Departamental exaltó el trabajo y liderazgo de la mujer campesina

**BUCARAMANGA.** En su propósito de promover el liderazgo y desarrollo personal, cultural, educativo, económico, social y artístico de la población femenina de los corregimientos y veredas de Bucaramanga, la Administración Departamental de Santander se vinculó a la celebración del Día Internacional de la Mujer Campesina.

Esta actividad, coordinada por la Secretaría de Desarrollo Departamental, se realiza en el Parque Nacional del Chicamocha desde las 8:00 de la mañana y hasta las 7:00 de la noche de este miércoles, e incluye una variada programación lúdica, artística, cultural, deportiva y de ciclos de retroalimentación de experiencias, con la que se benefician 40 lideresas del sector rural de la capital santandereana.

### Premio

La secretaria de Desarrollo, Gladys Elena Higuera Sierra, dijo que “el objetivo es celebrar el Día Internacional de la Mujer Campesina, y para ello el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, se vinculó a esta jornada que premia la inmensa labor humana y liderazgo que cumple la población femenina en el campo”.

Alexandra Almanza, coordinadora del grupo de Mujer y Equidad de Género de la Secretaría de Desarrollo, expresó que “esta celebración es una muestra más del trabajo que el Consejo Consultivo de Mujeres de Santander realiza por la población femenina, y responde al programa bandera del Gobernador por las mujeres del campo”.

Las beneficiarias con esta iniciativa expresaron su agradecimiento al gobernador Richard Aguilar Villa por destacar el papel que desempeña la mujer en el sector rural, reconocer su liderazgo y fortalecer la política pública para la población femenina.

## En Santander se cumplió con éxito el segundo simulacro nacional de evacuación por sismo

**BUCARAMANGA.** Más de 500 funcionarios de la Gobernación de Santander y público en general, presente a las 11:00 de la mañana en los sitios del simulacro nacional de evacuación por sismo, respondió oportunamente las indicaciones dadas por el Consejo Departamental de la Gestión del Riesgo.

El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, lideró el comportamiento de los trabajadores de la Administración Departamental y encabezó la evacuación indicada hacia el Puesto de Mando Unificado (PMU) ubicado en la plazoleta Luis Carlos Galán del Palacio Amarillo.

“Hay que generar una cultura para reaccionar con calma y oportunidad ante los desastres naturales. Sería bueno que hiciéramos los simulacros más seguidos, teniendo en cuenta los esfuerzos que se hacen para minimizar las víctimas fatales y desastres en general”, dijo el Mandatario departamental.

### **Respuesta en Santander**

A través de comunicación interna, el gobernador Aguilar Villa felicitó cada uno de los miembros del Consejo Departamental de la Gestión del Riesgo, personal de socorro y funcionarios de la Administración seccional por su compromiso y respuesta ante el simulacro, al que las demás entidades públicas y privadas de Santander también respondieron positivamente.

## **Cubierta del polideportivo y electrificación rural en Barbosa, compromisos del Gobernador**

**BUCARAMANGA.** Inversiones por más de 3.100 millones de pesos en obras de infraestructura y electrificación rural anunció el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, para el municipio de Barbosa, después de una reunión en su despacho con la alcaldesa de esta localidad, Maryury Rocío Galeano.

La Alcaldesa manifestó que entre las obras prioritarias para el municipio se encuentra la construcción de la cubierta del polideportivo Cenesba, para lo cual el Mandatario departamental destinó 1.300 millones de pesos, recursos con los que se garantizará un escenario deportivo que esté a la altura y cumpla con las necesidades de los habitantes de esta ciudad y del resto de la Provincia de Vélez.

“Igualmente, el Gobernador de Santander anunció 800 millones de pesos para un proyecto de electrificación rural en el municipio y 1.000 millones de pesos más para el hospital de Barbosa, para mejorar la prestación del servicio de salud”, dijo Maryury Rocío Galeano.